2023年11月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。子どもたちは体を動かす遊びを中心に、友達といろいろなことに挑戦しています。落ち葉を踏みながら秋を満喫している子どもたち。肌寒くなってきても、戸外で元気いっぱいに体を動かして遊んでいます。

親子で遊ぼう楽しかったね♪

先日は、ご多用の中『親子で遊ぼう』にご参加していただきありがとうございました。いつもと違う雰囲気に少し緊張している子ども達でしたが、『バナナ体操』や『パラバルーン』を楽しんでいましたね。園庭遊びでは、バランスを取りながら上手に平均台やマットの山登りをする姿には、成長を感じられたと思います。お家の方に抱えられ、玉入れをする子ども達は嬉しそうに笑顔を見せていましたね!来年は、幼児クラスでの運動会です。どんな姿が見られるのか今から楽しみです。



さつまのおいも

先日、園の畑でさつまいも堀をしました。茎やツルを見つけると「なに、これ~?」と不思議そうにしていました。土を掘り、さつまいもが見えると「みえたよ~!!」「スッポーン!」と言いながら、さつまいも堀を経験し、秋の食材に触れた子ども達です。後日、さつまいもに付いた土を水洗いしたり、さつまいもスタンプをしたりしました。色々な形のスタンプに「お山、みたいだね」「これは、お月さま!」と楽しみました♪

`°(3,°°, ⊙°°, €)°°°

感染症の流行り始める季節になりました。園では手洗いの仕方を丁寧に伝えていきます。また「うがい」も始めています。わかりやすく見本を見せながら『ブクブクうがい』をしていきたいと思います。感染予防の為に、ご家庭でもお子さんと楽しみながら行ってみてはいかがでしょうか。

- *朝晩の冷え込みで厚着をしがちですが、元 気に活動する子どもたちは汗ばむことも あります。冬本番までに薄着で過ごし、寒 さに負けない体力づくりを目指したいと 思います。動きやすく調節しやすい服装を お願いします。
- * 持ち物には必ず記名してください。 消えかかって見えにくいものもありますので、 再度ご確認をよろしくお願いいたします。